

## Petrer se rinde a su patrona con la Ofrenda de Flores y regresa la Traca

07/10/2022



La traca volvió a las calles de Petrer después de dos años | J.C.

Las Fiestas Patronales de Petrer en honor a la Virgen del Remedio continuaron ayer cuando cientos de vecinos acudieron a las puertas de la iglesia de San Bartolomé para la **Ofrenda de Flores y recogida de alimentos para Cáritas**. La lluvia que obligó a suspender la actuación del Teatro Tolón Telón y puso en peligro la celebración de la traca, no hizo acto de presencia, lo que permitió la celebración del resto de actividades con normalidad. A las 19 horas **empezó el repique de campanas y las puertas del templo se abrieron para dejar entrar a la población, aunque algunos ya esperaban dentro el inicio del acto**. Tras el mismo,

decenas de niños participaron en la actividad de Correr la traca que fue desde la Plaza del Derrocat hasta la Explanada.

Un año más cientos de niños y mayores entregaron flores y kilos de alimentos a los pies de la patrona. Una de estas familias fue la de la alcaldesa, **Irene Navarro**, que acudió al acto junto a sus dos hijas, al igual que la edil de Fiestas, **Ana Tortosa**, que asistió con su hijo. Con esta tradición los vecinos de Petrer demostraron la devoción y respeto que sienten por su patrona, la Virgen del Remedio. Tras ello, **la Coral Pretelense y la Sociedad**

## Unión Musical interpretaron la solemne Salve.



La Ofrenda de Flores contó con cientos de vecinos que acudieron al templo.

Una vez finalizado el acto solemne, los ciudadanos se trasladaron a la Plaza del Derrocat donde se realizó la actividad de Correr la traca, que llevaba dos años sin poder celebrarse debido a la pandemia. La traca fue encendida en el **colegio Virrey Poveda**, y decenas de niños y adultos corrieron los 300 metros existentes desde el mismo hasta llegar a la Explanada.

La concejala de Fiestas, **Ana Tortosa**, destacó a *Valle de Elda* que "hoy es un **día muy bonito para toda la población** y, además, es el **arranque de las Fiestas Patronales para los más pequeños** con la traca, y se nota que había muchas ganas".



La recogida de alimentos, que fue muy generosa, este año se destina a Cáritas | J.C.

Petrer celebrará hoy su **día grande, de la Virgen del Remedio**, con numerosos actos durante todo el día. Desde las 10 horas se realizarán varios **pasacalles** por el casco antiguo, a las 13:15 tendrá lugar el tradicional baile de **Nanos i Gegants**, y antes, a las 12 horas, la misa en honor a la patrona. A las 19 horas en la iglesia de San Bartolomé se celebrará la Santa Misa, que dará paso a la **Procesión de la Virgen del Remedio**. Y como colofón del día, a partir de las 22 horas habrá diferentes conciertos en El Campet con Patrulla 66, la petrerense Sara Vera y T. Estilo, seguirá un tributo a Fito y Fitipaldis a cargo de Corazón Oxidado.



Los actos seguirán hoy, Día de la Virgen del Remedio | J.C.

## Murales fotográficos en la Plaça de Baix

Al igual que ocurrió durante las Fiestas de Moros y Cristianos, Petrer ha decorado el vallado de los trabajos arqueológicos que se están llevando a cabo en la Plaça de Baix con fotografías de las Fiestas Patronales. Las dos lonas, con 18 y 21 metros de largo, se han diseñado con fotografías cedidas por el Grupo Fotogràfic de Petrer.